

MEDICAMENTOS PARA VENEZUELA

INFORME Octubre 2017

Doscientos quince venezolanos beneficiados con envío de medicamentos

Un total de 160 mujeres y 55 hombres han resultado favorecidos con el envío de medicamentos a Venezuela durante 2017: 125 personas en el primer envío y 90 nuevos beneficiarios en el segundo envío, al cual se suma las 118 personas quienes recibieron medicamentos en los dos envíos. En total, entre las dos tandas, 333 pacientes fueron atendidos.

Apenas las encomiendas comenzaron a llegar al país caribeño, empezaron a recibirse comentarios de agradecimiento mediante distintas vías.

“Estoy muy contenta y agradecida de nuestro amado Dios por su misericordia, y usar hermanos como ustedes para ayudar en estos momentos de dificultad en nuestro país”. Resaltó Elsy Machado, quien escribió en nombre de **Santa Trinidad y La Paz**, iglesias ubicadas en Caracas.

Por su parte, Norelis González, de Puerto Ordaz estado Bolívar, expresó la gratitud de los miembros de **Fuente de Vida**, templo que obtiene por primera vez la ayuda de medicinas. “Muchísimas gracias por todas estas bendiciones. Los abrazo en el nombre de Cristo”.

De igual forma, Luz de Ernst, residente de Barinas y una de las colaboradoras del programa comentó: “agradezco todo el esfuerzo que están haciendo por cada venezolano que le han tendido la mano, muy particularmente en el socorro con medicinas. Es un calvario recorrer farmacias y oír en todas 'no hay' , y esto lo digo por experiencia propia, porque requiero tratamiento permanente para tensión ocular”.

Entretanto, desde San Felix (Bolívar), los miembros de **La Ascensión** señalaron: “A través de este medio queremos expresarles que nos sentimos muy complacidos de haber recibido su donación, y confiando en la plena seguridad que tenemos en Cristo Jesús, de que Él seguirá derramando las más ricas bendiciones sobre ustedes y les recompensará con mucho éxito en su trabajo secular y el de Cristo, por esta hermosa labor”.

La escasez en el área farmacéutica de Venezuela es una realidad que los responsables no han podido ocultarle al mundo, razón por la que una mano que contribuya a mermar esta carencia es bien acogida. “Gracias pastor, por su compromiso y entrega en llevar adelante este proyecto con todos los desafíos. Gracias”, recalcó Jesús Granado, líder de una de las congregaciones ubicadas en Monagas.

Asimismo, alrededor de 59 distintos fármacos fueron adquiridos para responder a las solicitudes de personas que presentan inconvenientes de salud relacionados con presión arterial, diabetes, problemas respiratorios, descompensación por falta de vitaminas,

gastritis, artritis, alergias diversas, cáncer, enfermedades de la piel, hipotiroidismo e hipertiroidismo, estrés, infecciones, insuficiencia renal, entre otros.

Los paquetes se entregaron en el distrito capital (Caracas), y en siete de los 23 estados que conforman la geografía venezolana, resultando 215 hermanos auxiliados hasta el momento. La ayuda, que también incluye algunos productos de aseo personal, se extendió hacia 16 comunidades cristianas.

A continuación se muestra un mapa que refleja el número de agrupaciones atendidas según la entidad:



Además, desde diversas zonas nos enviaron fotografías en las que los socorridos demuestran su gratitud:



Monagas State 1



Barquisimeto, Lara



Caracas, Distrito Capital





San Felix, Bolívar



San Felix, Bolívar



Puerto Ordaz, Bolívar





Muchos han asegurado que han podido dar continuidad a tratamientos prescritos “de por vida”, luego de ser incluidos en el programa, por lo que oran para que se mantenga: “Queremos agradecer a ustedes por su preocupación por nosotros y su deseo de apoyarnos con medicamentos. En verdad estamos agradecidos a Dios por esta iniciativa de servir a nosotros a través de esta organización”, dijo Abel García, quien fungió como portavoz de ***Cristo es el Camino***, iglesia establecida en Barcelona, Anzoátegui.